

# Delegados E.U.-OLP en Primeras Pláticas de Paz

TUNEZ, diciembre 16 (AP).— Funcionarios norteamericanos y de la Organización para la Liberación de Palestina se reunieron el viernes durante hora y media en sus primeras conversaciones directas de paz sobre el Medio Oriente, poniendo fin así a un prolongado boicot norteamericano de ese grupo.

"Nuestras conversaciones fueron prácticas y se caracterizaron, diría yo, por la seriedad de propósito", dijo a los periodistas el embajador norteamericano, Robert H. Pelletreau, después de reunirse con una delegación de la OLP de cuatro miembros, encabezada por Yasser Abd-Rabbou, miembro del Comité

Ejecutivo de esa organización.

La primera reunión, que se produce sólo dos días después que Washington declarara que las recientes declaraciones del jefe de la OLP, Yasser Arafat, en las que este renunció al terrorismo y reconoció a Israel cumplieran con las condiciones fijadas desde hace tiempo para iniciar los contactos, tuvieron lugar en una residencia oficial para invitados del gobierno de Túnez en la ciudad de Cartago, en el norte de este país.

"Es nuestra esperanza que este diálogo, a medida que vaya desa-

—Favor pase a la página 55.



PRIMERAS CONVERSACIONES. Túnez, diciembre 16.— El embajador estadounidense en Túnez, Robert Pelletreau (Izq.), observa a los delegados de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) durante el primer día de conversaciones. (Reuter).

## Costa Rica Optimista por Nuevos Precios de Café

SAN JOSE, diciembre 16 (ACAN-EFE).— El gobierno costarricense

expresó su optimismo por los precios del café en el mercado mundial ante la caída de la producción en Brasil este año y de cara a la negociación de un nuevo convenio de cuotas en el marco de la Organización Internacional del Café (OIC).

El Ministro de Comercio Exterior de Costa Rica, Luis Diego Escalante, advirtió que en los últimos precios ha habido un alza

—Favor pase a la página 53.

## Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, diciembre 16 (UPI).— El Café para entrega futura cerró el viernes con alza de 564 a 837 puntos en la lonja local. Se vendieron 11.380 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró con alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ..	145.50
El Salvador ..	145.50
Mexican F.O.B.	
Laredo .....	140.00

## Militares Navales Rebeldes Pasan a Retiro en Argentina

BUENOS AIRES, diciembre 16 (EFE).— La prefectura naval (policía costera) argentina dio de baja al medio centenar de miembros del escuadrón de comandos "Albatros" de esa fuerza de seguridad que desataron la rebelión militar encabezada por el coronel del ejército Mohamed Seineldin, se informó el viernes.

El prefecto Juan Mosquera señaló a pe-

riodistas que "se está estudiando seriamente" la continuidad de los cursos que da la prefectura naval para

—Favor pase a la página 35.

## Temblor Grado 4.4 Sacude a Guatemala

GUATEMALA, diciembre 16 (ACAN-EFE).— Un sismo con

—Favor pase a la página 21.

## Resumen mundial

### Río de Janeiro Posible Ruptura de Partido Oficial Brasileño



José Sarney al borde de la ruptura.

Nueve de los 12 ministros del Partido Movimiento Democrático Brasileño (PMDB) que participan en el actual gabinete del gobierno de Sarney, se reunieron a puerta cerrada durante esta semana, para analizar una posible separación de la agrupación, indicaron fuentes partidarias.

Sarney dijo a periodistas locales que la unidad del PMDB es "fundamental" para la estabilidad del gobierno y de la propia transición democrática. "Estoy listo para ayudar en esa unidad", manifestó.

Las fuentes manifestaron que las discrepancias se hicieron más evidentes después que el PMDB, que fue el único partido opositor reconocido por el régimen militar que gobernó el país por 21 años hasta 1985, perdió en forma abrumadora las elecciones municipales del 15 de noviembre.

### Pnom Pehn

#### Vietnam Confirma Retiro de Asesores Militares de Camboya

PNOM PENH, Camboya, diciembre 16 (UPI).— El Primer Ministro de Camboya Hun Sen dijo el viernes que Vietnam ha retirado a

—Favor pase a la página 77.



CONMEMORAN MASACRE. Gdansk, Polonia, diciembre 16.— Lech Walesa, líder del movimiento sindical "Solidaridad", participa en la conmemoración del décimo octavo aniversario de una masacre por autoridades polacas, en 1970. (Reuter).

## En Enero Harán Cambios en Cúpula Militar Hondureña

TEGUCIGALPA, diciembre 16 (ACAN-EFE).— El jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Humberto Regalado Hernández, anunció el viernes una serie de cambios en la cúpula militar que se efectuará en enero de 1989.

Regalado Hernández calificó de "normales" y "rutinarios" los

—Favor pase a la página 43.



DAMNIFICADAS. Leninakan, Armenia, URSS, diciembre 16.— Mujeres que perdieron sus viviendas durante el terremoto que sacudió esta región, se albergan en refugios improvisados en Leninakan. (Reuter).

# Occidente Debe Mantener Poderío Militar: Reagan

CHARLOTTESVILLE (EE.UU.), diciembre 16 (EFE).— En un discurso de despedida centrado en su política exterior el Presidente saliente de Estados Unidos, Ronald Reagan, dijo el viernes que Occidente "no debe perder la cabeza" sino mantener su poderío militar y firmeza para asegurar la continuación y ampliación de la distensión con la URSS.

Las relaciones entre las dos superpotencias, "marcadas antes por la esterilidad y confrontación, se caracterizan ahora por el diálogo —realista y franco—, serios progresos diplomáticos y cumbres", declaró en la universidad de Virginia en Charlottesville. Pero esta nueva

distensión "está todavía en duda" y la única manera de asegurar que "dure, crezca y se haga permanente" es recordar que "todavía no está ganada", de ahí que "no debemos perder la cabeza sino mantener nuestro escepticismo", afirmó Reagan, quien, la semana pasada, celebró su quinto y último encuentro con el líder soviético, Mijail Gorbachev, en Nueva York.

En su intervención, en la que se felicitó de la "revolución democrática" que recorre el mundo, especialmente en Latinoamérica, y que atribuyó ante todo "a la recuperación de la fuerza y confianza de

—Favor pase a la página 45.